

25 AVRIL 2019  
CERCLE CITÉ  
LUXEMBOURG

PLATEAU TV

**SURENDETTEMENT :**  
LE LUXEMBOURG AUSSI CONCERNÉ

#LSF2019

## Maxime Pekkip

**Administrateur, Fondation Crésus**

*Administrator, Fondation Crésus*

Administrateur de la fondation CRESUS, Maxime Pekkip est membre du conseil scientifique de l'observatoire de l'inclusion bancaire. La fondation accompagne et traite le surendettement en co-création avec plus de 35 partenaires Bancaires et établissements financiers. La plateforme de prévention bancaire a accompagné plus de 15000 clients fragiles et a été primée à plusieurs reprises pour son caractère innovant.

Maxime Pekkip is a director of the CRESUS Foundation and a member of the scientific council of the "Observatoire de l'inclusion bancaire". The foundation supports and treats over-indebtedness in co-creation with more than 35 banking and financial institutions partners. The banking prevention platform has supported more than 15,000 vulnerable customers and has received several awards for its innovative nature.